

MUSIQUE

L'harmonie Saint-Pierre lance les festivités de ses 130 ans avec un concert dessiné

L'harmonie Saint-Pierre donne un concert dessiné ce jeudi 28 novembre à 20 h 30 à la Citadelle. Il s'agit de la première date d'une série d'événements dont le point d'orgue sera sa participation aux Rendez-vous de la bande dessinée.

ESTELLE THIÉBAULT

L'harmonie Saint-Pierre multiplie les rendez-vous à l'occasion de ses 130 ans, dont « *le fil conducteur est la bande dessinée* », explique Christophe Tamboise, le chef de cette formation fondée en septembre 1894 par des musiciens du quartier Saint-Pierre. Le premier d'entre eux est un concert dessiné jeudi dans l'amphi Simone-Veil du campus universitaire de la citadelle pour la Sainte-Cécile. « *Le concert est à 20h30 mais les portes ouvrent à 20 heures pour permettre aux spectateurs de découvrir les affiches de nos concerts* ».

LE CONCERT DU NOUVEL AN EST PROGRAMMÉ LE 12 JANVIER

Les étudiants des métiers de la bande dessinée de l'université de Picardie Jules Verne réaliseront en live, grâce à des tablettes graphiques pour certains, des dessins en lien avec les morceaux interprétés par les musiciens. « *Les étudiants vont nous suivre toute l'année, pendant nos répétitions ou nos concerts* », détaille Christophe Tamboise. Le point d'orgue de cette collaboration sera le concert de l'harmonie Saint-Pierre pendant le premier week-end des



En septembre, l'harmonie avait donné un concert en prélude du spectacle Chroma.

Rendez-vous de la bande dessinée d'Amiens en juin à la halle Freysinnet. « *Nous serons installés à l'extérieur sur le parvis et le projet pré-*

voit la création d'une fresque ». Autre temps fort de la saison, le concert du Nouvel An aura lieu le dimanche 12 janvier au cirque

Jules-Verne. « *Il ne sera pas sur le thème de la BD, mais Fraco réalise comme chaque année l'affiche de l'événement* ». La billetterie ouvre

début décembre en ligne sur le site internet de l'harmonie. « *Mais nous gardons aussi un point de vente physique* ». Pour cette édition, Christophe Tamboise partagera la baguette avec le chef invité Philippe Ferro, directeur musical de l'orchestre d'harmonie de la Région Centre. En mai, cet orchestre a été sacré vice-champion d'Europe et son chef « *best conductor* ».

L'harmonie se lance aussi dans la reprise d'un spectacle musical pour comédienne, tuba solo et orchestre d'harmonie : Stations. Ce spectacle, créé en 2022 par le compositeur Eric Bourdet avec l'harmonie de Roye, sera retravaillé pour l'occasion avant d'être présenté au public amiénois le 15 mars à l'auditorium Dutilleux du Conservatoire. Ce programme chargé impose des temps de répétition supplémentaire aux musiciens de l'harmonie Saint-Pierre qui n'a jamais quitté son quartier d'origine. « *J'ai ajouté des temps de répétition le dimanche matin en plus de notre répétition mensuelle. J'ai la chance d'avoir des pupitres étoffés et un effectif équilibré* ».

Jeudi 28 novembre à 20h30 dans l'amphi Simone-Veil du campus de la citadelle. Ouverture des portes à 20 heures. Gratuit.